

Pererat Sinergitas, Polresta Cirebon Olahraga Bersama Berbagai Stakeholder

Agus Subekti - KOTACIREBON.OPINIPUBLIK.ID

Jun 24, 2022 - 16:16



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon melaksanakan olahraga bersama berbagai stakeholder, Jumat (24/6/2022). Kegiatan olahraga bersama tersebut merupakan rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke-76 yang digelar Polresta Cirebon.

Kegiatan tersebut diawali senam bersama di Mapolresta Cirebon kemudian dilanjutkan jalan santai dan rutennya pun tidak hanya di jalan raya, melainkan memasuki kawasan permukiman warga di Kelurahan Tukmudal hingga

Kelurahan Kaliwadas, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon.

Bahkan, rangkaian jalan santai tersebut juga turut disertai dengan bhakti sosial kepada masyarakat. Yaitu berupa pembagian minyak goreng kepada sejumlah warga yang ditemui di sepanjang rute jalan santai yang titik start dan finishnya di Mapolresta Cirebon.



"Ini adalah rangkaian peringatan hari Bhayangkara ke-76, kami melaksanakan kegiatan olahraga bersama jajaran Forkompimda Kabupaten Cirebon, termasuk TNI dan Polri," ujar Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman.

Ia mengatakan, pelaksanaan olahraga bersama tersebut sifatnya adalah kegembiraan bersama menyambut momentum peringatan Hari Bhayangkara ke-76. Namun, esensi yang digali adalah ingin menyatukan kembali seluruh komponen stakeholder yang ada di wilayah Kabupaten Cirebon.

Bahkan, pihaknya pun menghadirkan para ketua partai politik, penyelenggara Pemilu baik KPU maupun Bawaslu, dan unsur lainnya. Hal tersebut tidak lain karena menjelang pelaksanaan Pemilu dan tahapannya juga sudah dimulai.



"Di momentum menjelang tahun politik ini, kami ingin menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Kabupaten Cirebon, dan yang tidak kalah penting adalah semangat kebersamaan, semangat koordinasi serta komunikasi yang cair untuk Kabupaten Cirebon yang lebih baik," kata Kombes Pol Arif Budiman.

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Ny. Tia Arif Budiman, Bupati Cirebon Drs. H. Imron M.Ag, Ketua DPRD Kab. Cirebon M. Lutfhi, Kajari Kab. Cirebon Hutamrin, Wadanyon Arhanudse 14 Cirebon Mayor Arh Pujo Adriana, Ketua KPU Kab. Cirebon DR. H. Sopidi, diikuti Waka Polresta Cirebon AKBP Teguh Triwantoro, didampingi Ibu Wakil Ketua Bhayangkari Ny. Ifa Teguh Triwantoro, Danyon C Brimob Polda Jabar Kompol Bagus Amrullah Nurul Immawan, Forkopimda Kab. Cirebon serta dihadiri oleh para Kabag beserta Istri, Para Kasat beserta Istri, Para Kapolsek Jajaran perwira staf Polresta Cirebon Personel Polresta Cirebon Siswa Taruna, Siswa Diktukba, dan Tamu Undangan. (Bekti)